

2020 運動会ダイジェスト

2020年10月24日(土)実施
於：昭苑こども園幼児用園庭

コロナ禍の中、3蜜を避けるため学年別の観客入れ替え制となった今年の運動会。雨で1週間延期になりましたが全員出席で無事に終了できました。保護者の皆様の温かいご理解とご協力、沢山の応援をありがとうございました。

<今回のアンケートの回収率> (単位：人)

学年	書面回答	メール回答	合計	回答率
年長5歳児	9	20	29	70%
年中4歳児	8	15	23	63%
年少3歳児	13	17	30	66%
計	30	52	82	67%



	満足	普通	不満
満足	72	87%	
普通	9	11%	
不満	1	2%	

<運動会、ここが良かったベスト5>

- 第1位：コロナ禍での開催!・・・中止じゃなくて非常にありがたい。前例のないスタイルで先生たちもご苦労だったと思います。ソーシャルディスタンス確保で感染症対策もバッチリでした。
- 第2位：指定席が良かった!・・・席取り、場所取りの心配なく、密なく、見やすく素晴らしい運動会。子どものくじ引きでの決定も良かった。駐車場も指定で、誘導もスムーズで助かった。
- 第3位：学年入れ替え制があざやか!・・・短時間集中で一人ひとりの姿がよく見えました。テンポもよく、余裕を持って見られました。コロナじゃなくても毎回、学年別でもいいかも(笑)
- 第4位：コンパクトなプログラム!・・・待ち時間なく進行も時間通りでスムーズ。効率よく一気に見られ、早く終わって良かった。子どもたちの集中も途切れず、短い時間でも楽しめました。
- 第5位：子どもの成長した姿に感動!・・・笑顔で一生懸命。楽しんで参加している姿が印象的。全員がメダルをもらって最後はとても満足そうで、充実感や達成感を味わっているようでした。
- その他、人数制限で人が少なく安心。見やすかった。うちの子はどこガイドや写真入りの事前説明が良かった。先生たちのしっかりしたサポートが良かった、等々のご意見を頂きました。ありがとうございました。

<保護者の声より>



5歳児年長組保護者：リレーは走り方をお互いに教え合った成果が出てみんなとてもきれいに走っていた。南中ソーラン、鼓隊の演奏も本当に素晴らしかったです。

3歳児年少組保護者：コロナ対策を色々して頂いて安心して観覧できました。指定席制度はビデオやカメラの撮りやすさの点でもすごく良かったです。

4歳児年中組保護者：座席が園舎側と園庭側に1席ずつ頂き、前からも見られて、とても満足でした。



<今後の行事、来年の運動会に向けて>



【事前のお知らせについて】

- ・保護者の集合時間がいまいち分からなかった。
- ・延期の事前設定を第3候補まで先に知らせて欲しい。10月は台風シーズンなので小学校の体育館を借りて実施するなども含めて検討して欲しいです。
- ・シフト勤務のため土曜日は急に休めない都合上、延期の場合は日曜日開催の方がありがたいです。
- ・延期の決定は台風などよっぽど出ない限り当日でも良いのではと思った。
- ・学年の入れ替え制の来年も実施するなら、入れ替えの時間をもう少し長くしてもらえると助かります。車の入出庫でギリギリ着席になり残念でした。

【観覧について】

- ・席が決まっていたのは良かったが家族がバラバラで一緒に応援できなかつたのが残念でした。家族は近くで見られる工夫をお願いします。
- ・1家族2名ということで兄弟の上の子を祖母に預けて参加したが、兄弟を連れて来ている家族がたくさんいたように思います。
- ・競技中に自分の子が見えづらいのか場所を移動している方が数名いらして、指定以外のところに入り込んでいた方がいました。トラブルになるのも嫌だったので何も言いませんでしたが、ルールは守って欲しいなと思いました。
- ・座席指定は席によっては見えづらいかないと思いました。
- ・学年ごとの開催であれば座席指定は見にくいところもあったので不要にも思えました。
- ・今回のように事前に観覧席を決めた方が観客席が密にならずに良いと思います。
- ・来年もこのような形で良いのではないのでしょうか。
- ・正直、盛り上がりには欠けましたが、来年度も同じ形を望みます。
- ・席が事前に指定席だと早朝から並ばないで済むので助かります。
- ・空席が目立っていたので家族をもっと連れて来られたら良かった。
- ・家族2名以外に上の子や下の子の兄弟を連れて観覧されている方がたくさんいました。
- ・人数制限の中に兄弟は数に入れずに参観を許してあげても良いのではないかと思った。
- ・小学生の兄弟の預け先に困りました。人数制限は大人の家族のみでいいかと思います。
- ・鉄棒周辺の席でしたが、ほとんど横や後ろ姿だったので残念でした。
- ・階段上のお茶室の前を観覧席にしてもいいと思います。
- ・写真を撮りやすい場所に保護者が移動し、密になっている場所があり、指定席の意味がないと思った。
- ・プログラム中に席の移動について制限するルールを明確にしてほしい。
- ・保護者の観覧マナーの向上が課題かと思いました。
- ・園舎側（正面から撮影できる場所）の密を解消してほしい。
- ・観覧席が階段席の下の方だと先生と子供が重なって見えてしまうので、立ち見席を増やしてもらえると良かった。

【写真販売について】

- ・写真屋さんは他に検討しないのですか？質の割に料金が高く、他に条件の良い写真屋さんがあると思います。

【ビデオ販売について】

- ・発表会のようにビデオ販売の申し込みができると、ゆっくり観覧できると思います。
- ・延期になって参加できなかった保護者のため動画配信があるとうれしいです。

【年長の鼓隊・南中ソーラン等について】

- ・今回の我が子の鼓隊の担当がメロディだったのですが家での練習用に楽譜が早めに（できれば1ヶ月前に）ほしかったです。テンポ等もわからなかったので先生の演奏を動画でアップ等して頂けると助かります。
- ・平日に鼓隊アンコールの日を例年のように設けて欲しいです。
- ・南中ソーランはお手本の先生が見えにくい園児は演技しにくそうだったのが気になりました。

【園児の服装について】

- ・園児の服装は天候や気温に合わせて、もう少し柔軟に対応して欲しい。行事当日に体調を崩しては本末転倒。

【その他プログラム全般について】

- ・先生の立ち位置が子どもとかぶって撮影しにくい場面が多かったので少し考えて欲しい。
- ・自分の学年の観覧のみで短時間で済んで良かったと思う反面、他の学年のプログラム（特に年長さんの鼓隊や南中ソーランなど）も見なかったです。
- ・家が遠い方は子どもを預けた後、自分の学年のプログラム開始まで待ち時間があるので大変そうでした。
- ・素晴らしい1日を楽しく過ごせるようにお願いします。
- ・乳児のプログラムがなかったのが残念。
- ・コロナ禍でも保護者のお手伝い（入場者の確認や消毒の呼びかけなど）を託しても良いと思います。
- ・今回の「異例」が今後のスタンダードになる可能性もあります。中止や制限でなく、少しでも子どもの成長が感じられる会を開催して頂けたらと思います。
- ・感染防止に配慮しつつ、のびのびと子どもたちが頑張る機会を与えてほしいです。
- ・かけっこは何番目に走るかを事前に知りたかった。
- ・もっと競技が見たかった。
- ・開会式を学年ごとに外でして欲しかった。
- ・例年通りの運動会でも、今年の形式でも特に問題なかったなので、来年も状況に合わせて実施して頂けたらと思います。
- ・3歳児のマイマイマジック玉入れで、子どもたちが円をぐるっと一周回るようなダンスの動きが含まれると、同じ場所から見ている保護者としては色々な表情が見られて嬉しいかなと思いました。



以上

沢山のご意見・ご感想ありがとうございました。今後の行事、来年度の運動会に生かしていけたらと思います。